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Mercoledì 25 gennaio 2023 alle ore 21:00 si riunisce il Consiglio pastorale parrocchiale 

(CPP) nei locali della parrocchia. Hanno giustificato la loro assenza Giuseppe Esposito, 

Stefano Carugo, Giovanna Posadinu, Roberta Araldi. 

La riunione si apre con una breve riflessione di p. Giuseppe sull’unità dei cristiani 

attraverso il battesimo, a partire dalla lettura di un brano dalla lettera di san Paolo 

apostolo agli Efesini (Ef 4,1-6). 

Anna Della Bella dà lettura del verbale della seduta precedente. Il CPP lo emenda e lo 

approva.  

Si passa quindi all’esame del punto relativo al consiglio dell’oratorio, visto che p. 

Britto dovrà poi lasciare il Consiglio per recarsi in altra riunione. Come stabilito nella 

riunione di novembre, P. Britto riprende la proposta di costituzione di un consiglio 

dell’oratorio. Distribuisce ai presenti una bozza del progetto e Lidia Di Cosimo ne dà 

lettura. Si apre una breve discussione. P. Giuseppe esprime apprezzamento per il lavoro 

svolto e segnala l’opportunità di affinare il testo dello statuto. Lorenzo Figini manifesta 

apprezzamento per questa iniziativa, ricordando l’utilità dell’esperienza passata. 

Isabella Bertario sottolinea l’opportunità di partire con un primo nucleo che si faccia 

anche carico di precisare la bozza di statuto. Maria Rita Tinelli esprime apprezzamento 

per l’iniziativa. Tutto il CPP si esprime a favore di questa iniziativa e si conviene di 

avviare un primo gruppo di lavoro che avrà anche il compito di meglio precisare il 

contenuto di un eventuale statuto. 

 

Sulla valutazione della situazione della parrocchia Maria Rita Tinelli suggerisce che la 

Messa del Natale di mezzanotte sia anticipata o si preveda una celebrazione ad hoc per 

famiglie con bambini. Sul punto si valuta di tornare in occasione dell’Avvento. Sui 

Pre-Ado Maria Rita riferisce che il gruppo si sta consolidando e che la prossima tappa 

sarà quella di lavorare sull’ascolto. P. Giuseppe comunica che sia il servizio 

accoglienza sia il servizio di pulizia stanno funzionando bene. Sul servizio pulizia 

auspica un coinvolgimento di un maggior numero di persone. P. Giuseppe suggerisce 

inoltre che l’organigramma parrocchiale venga aggiornato, stabilmente due volte 

all’anno, e invita tutti a prendere visione dell’attuale organigramma e a segnalare 

eventuali modifiche. 

 

Sull’andamento economico p. Giuseppe conferma quanto già esposto nella precedente 

riunione, ossia che la situazione è di una certa serenità. In banca ci sono circa 54.000 

euro anche se è ancora da saldare il prestito ricevuto dalla parrocchia di Santo Stefano 



(debito residuo 15.000 euro). Al saldo del debito si provvederà probabilmente dopo 

l’inverno e il pagamento delle bollette. P. Giuseppe informa inoltre il Consiglio di 

quelle saranno le principali prossime uscite: progetto crossing (circa 6.500 euro), 

sostituzione delle lampade alogene della chiesa con lampade a led (il preventivo 

ammonta a circa 6.000 euro). Altre prossime spese riguardano il fabbro (3/4000 euro), 

la potatura degli alberi (circa 2000 euro) e il progetto di un libro sulla chiesa dal punto 

di vista storico-artistico a cura di Isabella Bertario (1800 euro circa). Non sono ancora 

arrivate le bollette, ma si ricorda che lo scorso anno a gennaio la bolletta del gas per il 

riscaldamento della Chiesa era stata di circa 7000 euro.   

Per quanto riguarda i rapporti con l’associazione sportiva che utilizza la tensostruttura 

e gli spogliatoi, p. Giuseppe informa il CPP che nei prossimi mesi si avvierà un dialogo 

volto a rinegoziare il contratto in essere e a valutare il da farsi dopo la scadenza dello 

stesso il prossimo settembre. Si apre una breve discussione in esito alla quale si 

stabilisce che la destinazione futura della struttura (se proseguire nella locazione 

all’associazione sportiva e, nel caso, a quali condizioni) dovrà essere oggetto di attenta 

valutazione, anche con il coinvolgimento dell’istituendo consiglio dell’oratorio.  

 

Si passa quindi al punto relativo alla programmazione delle prossime attività. Fausta 

Fraschini informa brevemente il CPP sul programma della festa della famiglia del 29 

gennaio. P. Giuseppe informa di un’altra festa, quella che si terrà nell’ambito di Segrate 

Open Mission (17-26 marzo) il 19 marzo. Per questo evento è stata chiesta a tutte le 

parrocchie la collaborazione di volontari, 25 per ciascuna parrocchia. Maria Rita 

aggiorna il Consiglio sulle altre attività nel programma di Segrate Open Mission: le vie 

crucis, una mostra missionaria nel centro Verdi a cui è abbinato un concorso per le 

scuole, alcuni spettacoli, una partita di calcio, e altre cose ancora in via di definizione. 

Sottolinea inoltre come uno degli obiettivi di questa iniziativa sia quello di favorire la 

contaminazione tra le parrocchie.  

Infine, per quanto riguarda la revisione del calendario, vista la sovrapposizione con il 

corso per i fidanzati, si stabilisce che la prossima riunione del CPP si svolga il 15 marzo 

invece del 16. P. Giuseppe segnala inoltre le seguenti date:  

- 5 febbraio, Giornata della vita, con un momento dedicato alle famiglie che hanno 

celebrato il battesimo;  

- 8 febbraio, incontro della zona 7 con l’arcivescovo. All’incontro sono invitati i 

membri del CPP;  

- 11 febbraio, incontro di p. Giuseppe con il gruppo liturgico;  

- 12 febbraio, giornata del malato con celebrazione del sacramento dell’unzione 

degli infermi sia in parrocchia sia a san Rocco: l’Unitalsi vuole riprendere il 

pranzo che offriva;  

- 11 aprile, sarà presente in parrocchia il visitatore generalizio della comunità 

clarettiana che ha manifestato interesse a incontrare alcune persone della 

parrocchia (membri del CPP, catechisti, ecc.) 



Nelle varie ed eventuali p. Giuseppe comunica di avere dato la disponibilità del salone 

della parrocchia alle comunità neocatecumenali che si ritroveranno per alcune loro 

celebrazioni e incontri. Infine, p. Giuseppe comunica che è stata presentata ai sacerdoti 

di Segrate un’iniziativa del gruppo Incontro matrimoniale che offre un weekend per le 

famiglie. Da ultimo, per quanto riguarda la Caritas, Giovanna segnala che ci sono tre 

nuove famiglie da assistere e che Mc Dondalds ha offerto alle parrocchie di Segrate 

100 pasti.  

Alle ore 23.00 si chiude la riunione. 


